

## Erteilung Gemeinde-Bürgerrecht

Gemäss § 20 Abs. 1 der kantonalen Bürgerrechtsverordnung (KBüV) sind die Einbürgerungsentscheide der Gemeinde in den amtlichen Publikationsorganen der Gemeinde zu veröffentlichen.

Die Bürgerrechtsbehörde Meilen hat an ihrer Sitzung vom 25. Januar 2023 folgende Aufnahmen in das Gemeindebürgerrecht von Meilen beschlossen:

### **Aufnahme von Schweizern:**

- Frau Arelis Martinez Fundora, geboren 2002, bisherige Bürgerin von Bütschwil-Ganterschwil, Bütschwil (SG)

### **Aufnahme von Ausländern:**

- Frau Cindy Catherin, geboren 1983, mit den Kindern Gabriel Aché Pillar, geboren 2017, und Adriana Aché Pillar, geboren 2019, alle Staatsangehörige von Frankreich
- Frau Nigyar Gasanova, geboren 1986, Staatsangehörige von Russland
- Herr Thomas Grosjean, geboren 2007, Staatsangehöriger von Frankreich
- Herr Nabi Mohamed, geboren 1974, mit den Kindern Siraj Mohamed, geboren 2018, und Boruj Mohamed, geboren 2018, alle Staatsangehörige von Irak
- Herr Andrei Mäus, geboren 1983, und Frau Marina Mäus, geboren 1981, mit der Tochter Emily Mäus, geboren 2014, alle Staatsangehörige von Estland
- Herr Luca Serravalle, geboren 2003, Staatsangehöriger von Italien
- Herr Lars von Schumann, geboren 2001, Staatsangehöriger von Deutschland

